



COMPETENCIA. Dhaka, Bangladesh, Dic. 29 (Reuters). Este auto Ford de 1928, de 25 caballos de fuerza, compete

en la primera carrera de automóviles antiguos en Asia. El vehículo de 6 cilindros, perteneció al Ejército de los E.U.A., durante la Segunda Guerra Mundial.

Pan sube 60% en México

México, Dic. 29 (UPI). Con aumentos generalizados en los alimentos básicos y artículos de primera necesidad, los mexicanos se aprestan a terminar uno de sus peores años.

La víspera, el gobierno autorizó un incremento del 32 por ciento en los salarios mínimos, y esta mañana anunció alzas del 60

por ciento en el precio del pan, del 41 por ciento en las tortillas y del 28 por ciento en la leche, los tres principales productos en la dieta de los mexicanos.

El nuevo salario mínimo, que equivale a 3.44 dólares por jornada diaria de ocho horas, y las alzas de

—Pasa a la página 43—

Israel castigará a los terroristas

Jerusalén, Dic. 29 (AP). El gabinete del primer ministro Shimon Peres fue informado hoy en detalle sobre los atentados terroristas cometidos el Viernes en los aeropuertos de Roma y Viena y varios funcionarios de alto rango dijeron que Israel castigaría a los responsables una vez fueran identificados.

El general Moshe Levy, jefe de Estado Mayor del ejército israelí, y el jefe de la fuerza aérea israelí, general Amos Lapidot, fueron vistos cuando salían de la oficina del Primer Ministro después de participar en la reunión del gabinete.

—Pasa a la página 43—

Más violencia en Sudáfrica

Johannesburgo, Dic. 29 (UPI). Residentes negros incendiaron y apredrearon hoy cinco poblados negros y se descubrieron cinco cadáveres en las colinas del sur de Durban, elevando a 68 la cifra de muertos en los enfrentamientos entre las tribus Zulú y Pondo, informaron las autoridades.

En otros acontecimientos, Winnie Mandela, esposa del disidente negro Nelson Mandela, prometió retornar el Lunes al poblado de Soweto, arriesgándose a ser arrestada, luego de visitar a su esposo en la prisión de Pollsmoor en la Ciudad del Cabo.

Otro aumento a combustibles

La Paz, Dic. 29 (AP). Por cuarta vez en diciembre, el Gobierno reajustó los precios de los combustibles en un diez por ciento, y obliga a los ciudadanos a conceder un "empréstito forzoso" al Estado, pese a las protestas de distintos sectores.

Los precios de los combustibles, que fueron ya reajustados hace apenas

cinco días, fueron nuevamente incrementados hoy. Los reajustes periódicos se encuadran en una disposición de la nueva política económica oficial.

Según la cual los precios de los combustibles deben reajustarse automáticamente según las variaciones de la cotización oficial del peso respecto al dólar norteamericano.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DE COSACO. Sandringham, Inglaterra, Dic. 29 (Reuters). La princesa de Gales con un traje de cosaco, sale de la iglesia de Sandringham hoy, después de asistir a los servicios religiosos, con miembros de la familia real.

Inflación fue 233% en Brasil

Río de Janeiro, Dic. 29 (AP). La tasa de inflación de Brasil fue del 13.36 por ciento en diciembre, lo que impulsó la tasa anual a un nivel récord del 233.65 por ciento, informó el Instituto

—Pasa a la página 29—

Desaparición civiles crece en Colombia

Bogotá, Dic. 29 (UPI). Unas 344 personas desaparecieron durante 1985 en Colombia, el doble de casos registrados el año pasado, reveló hoy aquí el procurador general de la nación, Carlos Jiménez.

El mayor número de desapariciones tuvo lugar en Cundinamarca y Antio-

—Pasa a la página 35—

Seguir planes de paz pide Reagan

Tel Aviv, Dic. 29 (AP). El presidente norteamericano Ronald Reagan envió un mensaje hoy al primer ministro de Israel, Shimon Peres diciendo que los esfuerzos por lograr la paz en el Medio Oriente no deben interrumpirse a raíz de la última racha de ataques anti-israelíes en Europa, según anunció el portavoz del primer ministro.

Reagan hizo su exhortación al primer ministro Peres luego de conocerse amenazas encubiertas en el sentido que Israel emprendería represalias por los ataques contra los mostradores de Compañía Aé-

rea Israeli El Al en los aeropuertos de Roma y Viena.

El portavoz de Peres Uri Savir confirmó el informe de radio Israel. Savir también dijo que los ataques serían discutidos en la sesión semanal del gabinete mañana, aunque declinó elaborar.

El mensaje del presidente Reagan indicó que la administración estadounidense temía la repetición de la incursión aérea israelí contra la sede de la Organización de Liberación Palestina (OLP) en Túnez el primero de Octubre, a causa de la cual murieron 60 personas.

—Pasa a la página 35—

Hacia Europa más terroristas

Hamburgo, Alemania Occidental, Dic. 29 (UPI). Un grupo terrorista palestino apoyado por el líder libio Moammar Khadafy envió varios escuadrones comandos a Europa para ejecutar ataques similares a los de Viena y Roma, dice hoy una publicación.

El Bild Am Sonntag, con buenas fuentes en la inteligencia germana, dijo que los comandos terroristas fueron enviados a Europa Central por Abu Nidal, jefe de una facción extremista palestina.

—Pasa a la página 29—

Yemen espera ataque israelí

Abu Dhabi, Emiratos Arabes Unidos, Dic. 29 (AP). Yemen del Norte y Yemen del Sur coordinan sus defensas militares ante un esperado ataque por parte de Israel, dice hoy aquí el diario 'Al Ittihad' que expresaron fuentes oficiales no identificadas.

Los respectivos presidentes de esos dos países

sobre el Mar Rojo, Ali Nasser Mohamed del Yemen del Sur de régimen marxista, y Ali Abdula Salej, de Yemen del Norte pro Occidente, se reunieron la semana pasada para considerar principalmente medidas conjuntas para proteger las islas de Kuamran y Mayon, dijeron las fuentes.

Por mar intentarán llegar a El Salvador

Puerto fronterizo La Playa, Nicaragua, Diciembre 29 (AP). Los integrantes de la "Marcha por la Paz en Centroamérica" desistieron hoy de su intento de cruzar a territorio hondureño.

Regresarán a Managua para intentar llegar por barco a El Salvador, infor-

mó hoy el pastor norteamericano Blase Bonpane, organizador de la manifestación.

Soldados hondureños, con máscaras antigases en sus rostros, fusiles automáticos y bombas lacrimógenas, formaron ayer un cor-

—Pasa a la página 35—

Inexpertos roban \$1.000 millones

México, Dic. 29 (UPI). Un alto jefe policial declaró hoy que los desconocidos que se llevaron 140 joyas arqueológicas, cuyo valor comercial podría superar los mil millones de dólares, fueron dos "inexpertos ladrones".

Al mismo tiempo, el cri-

—Pasa a la página 43—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MISS FRANCIA. París, Dic. 29 (Reuters). Valeria Pascal, de 17 años, ex Miss Paris, sonríe tras ser elegida anoche, como Miss Francia 1986.



ASESINADA. (Sin procedencia). Foto de archivo de la connotada zoologista Dian Fossey, que pasó la mayor parte de su vida adulta, estudiando a los gorilas en su

medio ambiente. Fue asesinada ayer, y la Policía encontró su cadáver cerca del Instituto de Investigaciones Karisoke, en Monte Visoke, Rwanda.